



# Mobilité de groupe Espagne

Vendredi 21 février

publié le 21/02/2025 - mis à jour le 03/03/2025

¡Adiós España !

Ça y est, nous sommes sur le chemin du retour , le cœur chagriné de laisser nos correspondants, mais nous les retrouverons dans trois semaines chez nous, pendant leur mobilité de groupe , dans notre collège.

Hasta pronto amigos nuestros.

Cette mobilité de groupe à l'IES PABLO NERUDA (LEGANES - COMUNAUTE DE MADRID) est entièrement financée par l'Union européenne grâce à notre deuxième subvention obtenue dans le cadre de notre accréditation Erasmus + (2022-2027).

## Portfolio



Financé par l'Union européenne

Erasmus+

Enrichit les vies, ouvre les esprits.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.